

The Wolf Lady

MaJo Romero



Image not found.

Capítulo 1

Había esta chica, extraña, apenas visible, ella asustaba al reino entero aunque nunca había lastimado a nadie o había hecho algo fuera de la ley, ella era solo como un fantasma aunque que no estaba muerta, sino completamente viva.

La gente la llamaba "The Wolf Lady" porque cuando alguien tenía la suerte de verla afuera del bosque, un lobo o bastantes de ellos estaban en su compañía, justo a su lado, estos no eran animales peligrosos, eran más bien como los guardianes de esta misteriosa chica.

También, a veces en las noches los hombres decían haber visto un increíble lobo luciendo como si estuviera en llamas, justo como el largo pelo de la chica, así que, al expandirse esto por el reino la gente comenzó a pensar que ella era un tipo de licántropo o algo así, había muchos rumores pero el mayor era éste, el del licántropo, o quizás una bruja, o incluso un hada. En esos tiempos la gente conocía bastante de la magia y las cosas fantásticas. Como resultado estos rumores no eran difíciles de creer.

Y no estaban exactamente en un error.

No era igual a un licántropo, tenía diferentes elementos. Pero antes de hablar de las mágicas posesiones de la chica, es necesario saber cómo esta maravillosa persona acabó en el bosque, rodeada de lobos.

Su historia comienza cuando ella tenía solo un año de edad. Había una pequeña banda de ladrones que se estaba quedando en el reino y ellos querían robar grandes cantidades de dinero, joyas, y otras cosas con gran valor. Había varias casas de gente noble que tenían millones de estos requisitos, y finalmente escogieron una donde el hombre de la familia estaba afuera en un viaje.

A medianoche los cuatro hombres se metieron en la casa siendo cuidadosos para que la esposa no los oyera robándose todas las cosas de la planta baja. Habían agarrado casi todo, pero uno de ellos quería más, así que en silencio fue a la planta alta y ahí fue donde descubrió a la pequeña bebé durmiendo en su cuna, así que la tomó en sus brazos y la llevó con el resto de la banda.

— ¿Qué estás haciendo con eso?

—Voy a venderla, imagina todo el dinero...

— ¡Estás loco! Tenemos que salir de aquí.

Así que escaparon, pero minutos antes, cuando forzaron la entrada, uno de los vecinos los vio y mando a por la guardia real para que empezara a perseguir a los hombres malvados. Ellos se metieron en el bosque, pero aun así tres hombres fueron atrapados, solo uno aún escapaba, el que traía a la bebé.

—Lo siento niña, pero eres un peso muerto y no me pueden atrapar o me van a matar, quizá te encuentren después.

La dejó entre las raíces de un árbol, teniendo la esperanza de su inminente rescate, pero nadie la encontró, estaba en una zona muy profunda donde los guardias nunca entraban.

La pobre bebé lloro y lloro por horas, hasta que un animal la oyó, era un hermoso lobo blanco nombrada Snowflake por la niña años después.

Snowflake lamió la cara de la bebé y comprobó que estuviera bien, en unos pocos segundos la niña ya estaba riendo. Su nueva mamá lobo la cargó con ayuda de su hocico y la llevó con el resto de la manada. En poco tiempo cada lobo adoro a la niña, claro que sabían que ella era diferente, una humana, pero incluso sabiendo esto, a ellos no les importó, la criaron como si fuera uno de ellos, enseñándola a cazar y a sobrevivir en la difícil vida del bosque.

Cuando creció, cerca de la edad de siete, dejó las profundidades del bosque y fue a explorar las partes que no conocía, y así fue que vio las faldas del reino. Al principio le asustaba porque era la primera vez que veía un lugar así, pero luego se dio cuenta que las otras criaturas vivientes eran como ella, humanos.

Con el tiempo, ella aprendió a entender y hablar el lenguaje, y también adoptó algunas costumbres, pero permaneció escondida. Ella solo escuchaba y veía desde la seguridad de las sombras.

Su inteligencia y fuerza fue creciendo; una consecuencia de esto fue que la Naturaleza puso sus ojos en ella, y a la edad de doce, le dio la capacidad de convertirse en lobo por una semana entera cada tres meses.

Pero su increíble aventura comenzó a la edad de dieciocho, cuando se quedó estancada entre la vida de lobo y humano.

Cuando despierto estoy teniendo un terrible dolor de cabeza, lo último que recuerdo es haber estado huyendo de los secuestradores que me

perseguían, pensé que los había perdido y estaba empezando a estar feliz de nuevo cuando me estrellé contra la rama de un árbol. No lo puedo creer. Y lo peor es que ahora no se en donde estoy y me está escurriendo sangre de la herida en mi cabeza.

Soy Kathy por cierto, estaba en el prado recolectando flores cerca del bosque ya que mi madre me lo pidió, cuando salieron de la nada, corrí hacia el bosque, a las profundidades, y ahora estoy perdida. Esto es genial.

Estoy horas caminando, quizá en círculos, hablando conmigo misma sobre mi cabeza sin un cerebro útil. Y de repente, para empeorar las cosas, empiezo a escuchar algo de movimiento sobre mí y a los lados. Puedo sentir el pánico hirviendo en mis venas, y cuando pienso que estoy completamente perdida con lo que sea que esté allá afuera, una figura brinca enfrente de mí, dejándome verla.

Al principio pensé que era un demonio por el vivo color rojo, pero viendo mejor, es solo una chica, probablemente de mi edad, usando una caperuza roja del mismo color que su pelo.

— ¿Quién... quién eres? —le pregunto con pánico.

Ella solo se queda mirándome, como analizándome.

—Por favor, contéstame. No soy una amenaza.

—Mi nombre es Amaruq. —Empieza, —Perdón si te asusté. No estaba segura si había peligro.

Habla un poco extraño, todo suena sin emoción y tiene una extraña entonación.

— ¿Eres de esta región?

—Mmm, algo así.

—Nunca te había visto.

—Lo sé. Ven conmigo.

Ella comienza a caminar sin esperar a que le responda, así que simplemente la sigo.

— ¿A dónde vamos?

—Shhh.

Ella mantiene un buen paso para que no sea difícil seguirla, sé que debería estar asustada, pero algo dentro de mí me dice que puedo confiar en ella.

Después de algunos minutos, nos paramos en la entrada de una cueva.

—Los otros ya saben que te encontré... ¿tu nombre es...?

—Oh, lo siento, mi nombre es Kathy. Cuando hablas de "otros" eso significa tu gente ¿o qué?

—Son mi familia, aunque no son exactamente humanos.

— ¿De qué estás hablando?

—Espera y lo verás.

Ella entra en la cueva siendo seguida por mi otra vez. Sus pasos son confiados y llenos de fuerza, ella debe conocer este lugar como yo conozco mi nombre.

De repente, empiezan a sonar sonidos a nuestro alrededor, son como ligeros rasguños, y cuando nos acercamos al final de la pared, los veo: hay por lo menos diez lobos mirándome con sus brillosos ojos.

Lo extraño es que ya no estoy en pánico, no se ven peligrosos, solo curiosos.

—Amaruq, ¿qué es esto?

—Mi familia, como dije antes.

—Todavía no entiendo...

—Bueno, supongo que tendré que contarte mi historia. Después podrás volver al pueblo, te puedo ayudar. Pero es muy importante que permanezcas en silencio sobre mí. Solo queremos vivir en paz, y no lastimamos a nadie así que no hay ningún problema según mi conocimiento.

—Está bien, puedes estar tranquila, no le diré a nadie.

Conforme ella va hablando por más tiempo, el lenguaje le sale más fluido, ahora veo que solo necesita práctica.

Con una suave voz, empieza a contarme de su pasado, como llegó al bosque y la abandonaron. Ella sabía esto porque una vez, oyó a una pareja hablando sobre aquella tragedia. Luego le contó como los lobos la cuidaron y la enseñaron a vivir y sobrevivir en la naturaleza.

Yo no puedo ocultar mi tremenda sorpresa, y ella toma esto como algo gracioso.

—Ya sé que es raro, pero amo mi vida justo como es.

—Puedo ver que me estás diciendo la verdad por el modo en que la estás diciendo. Pero, ¿no tienes curiosidad? ¿No quieres conocer como la sociedad trabaja?

—Por supuesto que tengo mis dudas, pero al mismo tiempo estoy asustada. Esto, mi manada, es lo único que he conocido, y no estoy segura de poder comportarme bien con otras personas.

—Estás hablando conmigo querida, no tienes por qué tener miedo, solo se tú y el resto vendrá solo.

—Mmm, quizá puedas enseñarme una pequeña parte de tu mundo.

—Claro, si tú también me enseñas del tuyo.

Pasamos un poco de horas en el bosque hasta que el sol empieza a desaparecer en la distancia.

Amaruq es una gran mujer, me enseñó como cazar, teniendo agilidad, usando todos sus sentidos para estar consciente y preparada para lo que sea que venga en este mundo.

Creo que incluso el mejor cazador del mundo sería una vergüenza comparada con ella. Es completamente impresionante, y como explica las cosas y me cuenta acerca de su vida en general, me agrada un montón, no puedo esperar el momento para enseñarle el pueblo.

Finalmente, llegamos cuando la luna está saliendo en el cielo y puedo ver que Amaruq realmente lo está disfrutando.

Ella mira a las luces de las casas y una sonrisa nace en su cara.

—Siempre tengo que hacer fuego, a veces es cansado y toma mucho tiempo dependiendo en qué estado este la madera.

—Bueno, aquí podemos hacerlo más rápido. —Le digo sonriendo, —Ven,

mis padres y mi hermano deben de estar muy preocupados.

—Mm, okay.

— ¿Estas bien?

—Sí, estoy bien, solo un poco nerviosa.

—Son buenas personas. Te amarán.

—Si tú lo dices.

Caminamos rápido por la calle principal que llega a una linda casa azul, que es la mía.

— ¡Madre, padre, estoy aquí! —grito mientras alcanzo la puerta.

Hay movimiento detrás de la puerta hasta que se abre dejándome ver las relajadas caras de mi familia.

—Pensamos que algo malo te había pasado. Estamos tan felices de tenerte de vuelta.

Mi familia entera me abraza, y siento a Amaruq impaciente a mi espalda.

—No lo habría logrado sin ella. —Digo tomando la mano de Amaruq en la mía —Estaba perdida, y ella me encontró, ella es la heroína de este trágico evento.

— ¿Cuál es su nombre señorita? —le pregunta mi hermano.

Puedo verla sonrojándose mientras todos se presentan.

Dos meses se han ido, ahora todo el mundo en el pueblo conoce a Amaruq, y se está adaptando bastante bien. A veces pasa algunos días con nosotros, y otros con la manada. Después de unos días de su regreso al pueblo, ella tuvo una increíble reunión con su madre biológica. Su padre falleció pero aun así Amaruq está tratando de llevarse bien con su mamá.

Mi hermano, Robert, se fue con ella hoy para poder conocer a los ahora famosos lobos que ayudaron a Amaruq a sobrevivir todos estos años.

Amaruq y Robert han estado pasando mucho tiempo juntos, y él me confesó en la mañana que antes de que vuelvan a casa, le pediría que se casara con él.

Estoy tan feliz por ellos y muy emocionada de tener a Amaruq en la

familia.

La verdad estoy tan feliz de haberme perdido en el bosque, porque así conocí a mi nueva súper mejor amiga que trajo mucha felicidad a mi familia e incluso al pueblo el cual la ha empezado a apreciar desde el momento en que conocieron a esa inteligente, fuerte y amable chica que puede robar una sonrisa de hasta los más duros hombres del reino.

FIN